

2022年1月26日

お取引先 各位

株式会社キシヤ

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

今般、弊社福岡物流センター（福岡県筑紫野市）に所属しておりますパート従業員 1 名（以下「当該従業員」）が、新型コロナウイルスに感染していることが1月24日（月）に判明いたしました。なお、当該従業員は1月22日（土）より出社しておりません。

1月22日（土）に当該従業員の家族の新型コロナウイルス陽性が発覚したため、当該従業員はPCR検査を受検した結果、1月24日（月）に新型コロナウイルス陽性が判明し、所轄保健所の指導のもと現在も自宅待機を継続しております。

本件を受けまして、お取引先様、弊社従業員、その他関係者様への感染拡大を防止するため、所轄保健所と連携を取りながら以下の対応を実施しました。

- ① 当該従業員の行動調査等による濃厚接触者の特定作業
- ② 消毒作業の実施

なお、所轄保健所からの聞き取りの結果、現時点で弊社において濃厚接触者はいないと判断されており、所轄保健所の指導の下、弊社物流センターからの出荷業務への影響はございませんので、商品の出荷や納品等も含め通常どおり業務を行っております。

弊社は今後も感染防止策を徹底し、お取引先様と従業員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し、感染拡大の防止に努めてまいります。お取引先様にはご心配ならびにご迷惑をお掛けすることとなりますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

敬具